



**Informationen vom
Projekt.VitaminDelta.de
für Bernd Michael**

57368 Lennestadt in Westfalen,

den 30.09.2013

Hallo!

viele Emails berichten mir davon, wie **schwierig** es in mancher Arztpraxis ist, eine wissenschaftliche Diagnostik und eine adäquate Therapie des eigenen Vitamin-D-Mangels zu bekommen.

Ich frage mich, ob die

- **Zurückweisung** der Normalfall ist oder die
- **fachkundige ärztliche Diagnostik und Therapie**

überwiegt.

Unterstützen Sie jetzt unsere Umfrage "[Als ich in der Arztpraxis nach Vitamin D 20000 fragte...](http://www.vitamindelta.de/component/poll/9-als-ich-in-der-arztpraxis-nach-vitamin-d-20000-fragte...)" mit einem einzigen Klick.

Gleichzeitig erfahren Sie, wie es den anderen Lesern des Projektes Vitamin-Delta ergangen ist.

[Umfrage und Ergebnis: Mein Erlebnis in der Arztpraxis](http://www.vitamindelta.de/component/poll/9-als-ich-in-der-arztpraxis-nach-vitamin-d-20000-fragte.html)

<http://www.vitamindelta.de/component/poll/9-als-ich-in-der-arztpraxis-nach-vitamin-d-20000-fragte.html>

Ich danke für Ihr Interesse am unabhängigen Projekt VitaminDelta.de.
Eine gute Gesundheit auf natürlichem Wege wünscht Ihnen und Ihrer Familie

Dr. med. Raimund von Helden

Facharzt für Allgemeinmedizin
Diabetologe und Hausarzt
Vitamin D-Research-Group

Ihr Ansprechpartner für Fragen der Vitamin D-Versorgung

Effizient und ohne Umwege:

Sie sind angemeldet als:	www.vitamindelta.de/newsletter-bestellen
	www.vitamindelta.de/buch (zur Vitamin-D-Therapie)
	www.vitamindelta.de/app (für iPhone)